内

Т

F

ひかりエコシティ ネッ (光市地球温暖化対策地域協議会) ワ 会報 ク

総総

あいぱーく

人が

第2号 (発行: 2010.10)

忠通さんが再任されました。 報告し、平成22年度の事業計画 出 光いきいきホールにて、平成22 に有竹英喜さん、 た。また、今年度は任期の満了 と予算について審議を行いまし 年度総会を開催し、会員30 に伴う役員の改選を行い、会長 [席しました。議事では、平成 6 月 26 日 年度の実施事業及び決算を  $\widehat{\pm}$ 

総会

有竹会長のあいさつ

内容は、

関係するエネルギーの考え方に 力を軽減する省エネ、2ステッ プはエネルギーを創出する創工 触れられ、「1ステップは使う電 ャレンジ25"を紹介されました とエコドライブや自然エネルギ 組みを解説し、 対策については省エネの考え方 基に影響を考えました。また、 ・の利用などを呼び掛けた"チ 最後に、 3ステップはエネルギーの 地球温暖化と密接に 将来的な予測を

会には、"

25%削減に向けて私

【環境学習講演会】

総会と合わせて開催した講演

山口県地球温暖化防止活動推進 たちが出来ること。をテーマに、

> 大森 ー世講師の講演

効果ガスによる地球温暖化の仕 ん ()財山口県予防保健協会主任! 止活動をけん引する大森一世さ センターで県内の地球温暖化 を講師に迎えて開催しました。 Co2 やメタンなど温室 防

副会長に木村

務め、 参加しました。 交流センターにて、 5 月 26 緑の カ 日 (水 Co2

【ひかりエコフェスタ2010】 7 月 31 日  $\widehat{\pm}$ 光市民ホ

球の消費電力比較実験や家庭に おける省エネ診断を実施して来 を務めました。 10が開催されました。 本協議会が実行委員会の事務局 ルにてひかりエコフェスタ20 協議会の出展ブースでは、 今回は 雷

講演を締めくくりました。 暖化を変えていきましょう。」と 使い方を考える考エネに取り組 んでエネルギー分野から地球温 光灯型、 電球の実験では、 場者に省エネを啓発しました。 トチェッカーを取り付けて消

白熱型の3種類にワッ

LED型と蛍

テン設置講習会・

断では来場者から家電製品の い方などをアンケートして、

使

電力を確認しました。

省エネ診

削減県民運動】

エネのアドバイスを行いました。

説明されました。 で108人、光市からは15 より緑のカーテン設置講習会を 周南市・下松市の両地球温暖化 実施しました。出席者は、 対策地域協議会との共催事業に 生育のアドバイスなどを 講師を県職員が 山口県及び 下松市地域 全体 人が

マルフ

省エネ診断の様子

事務局からのお知らせ■

ライトダウン運動があります。 ので、ご協力をお願いします。 ,ーマイカー運動の重点取組と 詳細は再度ご案内いたします 下半期の取り組みは、 12 月 に